

2024年9月30日
株式会社伊予鉄グループ

伊予鉄バス・タクシー運転士「髪色自由」に！ ～ 伊予鉄グループの働き方改革 ～

株式会社伊予鉄グループ（本社：松山市、代表取締役社長：清水 一郎）は、バス・タクシー運転士の「髪色自由化」を実施いたします。本施策は、働き方改革の一環として、一人ひとりの個性を尊重し、多様な働き方を推進する取り組みの一つです。

今回の髪色自由化により、運転士は髪色の制限を受けずに、自分らしいスタイルで業務に従事することが可能となります。引き続き、清潔感のある身だしなみは維持し、交通事業者として適切な接客を心掛けます。

この取り組みにより、モチベーション向上や職場の活気を促進し、さらには、就職において運転士を選択するきっかけとなることを期待しております。

〈取り組みの背景〉

伊予鉄グループでは、運転士の働き方改革として、最近では視認性向上のため、サングラス着用も認めました。新たに髪色を自由とし、運転士一人ひとりが自分らしいスタイルで業務に臨むことで、働きやすさや自由な表現を尊重した職場環境を目指します。



自由な髪色でモチベーションも向上

1. 実施概要

実施日：2024年10月1日（金）より

対象者：伊予鉄バス・伊予鉄タクシーの運転士

内容：髪色を自由化し、個性を尊重したスタイルで業務を可能とする。清潔感のある身だしなみは維持し、交通事業者として適切な接客を心掛ける。

2. 期待される効果

①モチベーション向上

髪色に制限を設けないことでより自由に自己表現でき、仕事への意欲が高まること
が期待されます。

②魅力的な職場環境

この取り組みを通じて、多様な価値観を受け入れる環境であることを示し、運転士
の採用活動にもつなげます。

以上